

## FIRMADO POR...

mayor aprovechamiento. Adicionalmente, se puede tener acceso a la totalidad de discusiones, aportes, preguntas y respuestas, en todo momento a través de la lectura de los archivos de mensajes de los Foros.

Los idiomas oficiales son español, portugués e inglés, por lo que durante los meses de congreso las listas son traducidas, resultando así que los emails, que llegan en cualquiera de los tres idiomas, son recibidos por los suscriptores en español/inglés o en portugués/inglés.

Los comités organizador y científico nos comunicamos por medio de chat y correo electrónico y esta última vía es utilizada por conferencistas, relatores y autores para el envío de sus materiales. Cabe destacar que para la preparación del primero de los congresos en Internet intercambiamos más de cinco mil mensajes.

**El 1er Congreso Virtual de Cardiología** ([www.fac.org.ar/cvirtual](http://www.fac.org.ar/cvirtual)), (octubre 1, 1999 - marzo 31, 2000, contó con 7.574 inscriptos provenientes de 95 países. **El 2do Congreso Virtual de Cardiología** ([www.fac.org.ar/scvc](http://www.fac.org.ar/scvc)), septiembre 1 - noviembre 30, 2001, reunió a 11.703 inscriptos de 107 países.

Actualmente se encuentra en preparación el **3er Congreso Internacional de Cardiología en Inter-**

**net**, que se desarrollará desde el 1 de septiembre al 30 de noviembre de 2003 ([www.fac.org.ar/tcvc](http://www.fac.org.ar/tcvc)); se encuentran abiertas la inscripción gratuita y la recepción de trabajos (esta última con fecha límite para el 15 de abril de 2003). Se prevé una intensa actividad en Enfermería Cardiovascular, área que bajo la coordinación de Amparo Peiró está preparando un muy interesante programa científico.

Con la misma metodología se desarrollaron dos simposios sobre Enfermedad de Chagas, flagelo que azota a las Américas situadas al sur del Río Bravo. Se encuentra en preparación un simposio sobre lípidos, que se desarrollará en marzo de 2004.

Contando con la muy valiosa colaboración de la Asociación Española de Enfermería en Cardiología, puedo asegurarles que el Simposio de Enfermería del Tercer Congreso Virtual de Cardiología será todo un éxito. Desde Argentina l@s invito a inscribirse, a enviar trabajos y a participar activamente durante sus tres meses de desarrollo.

### Dr. Armando Pacher

Presidente del Comité de Informática de la Federación Argentina de Cardiología - FAC  
Director del Centro de Teleinformática de FAC - CETIFAC  
Coordinador del Foro de Educación Continua en Cardiología de FAC  
Paraná, Entre Ríos, Argentina.



Estimados amigos:

Antes que nada mi agradecimiento a mi amiga y compañera de trabajo en la lista que tan bien funciona, Diplomada Amparo Peiró, por su amabilidad y por el honor que me confiere al permitirme llegar hasta Uds. Creo que es importante que les cuente como llegué hasta aquí, a colaborar desde Lima Perú (siendo Argentina) como miembro del Comité Técnico Organizador del Tercer Congreso Virtual de Cardiología.

Cuando a mediados del año 98, alguien que conocía de algunas listas de interés, el Dr. Edgardo Schapachnik, me escribió un correo electrónico y me invitó a participar en la Organización del Primer Congreso Virtual de Cardiología, y me presentó al Prof. Dr. Armando Pacher, me asusté realmente, y confesé que no sabía si mis humildes y autodidactas conocimientos de ordenador y de Internet iban a ser suficientes. Me aseguraron ambos que sí; que me ayudarían, y ¡vaya si lo han hecho!

Sobre la marcha, en la organización primero y

en la moderación de listas y en su difusión, me guiaron de la mano día a día, y siguen haciéndolo. Aprendí mucho, me falta aprender muchísimo más, pero créanme por favor si les digo, que cada vez que busco bibliografía para Uds., que reenvío o recibo de Amparo Peiro, nuestra Coordinadora un mensaje, y recibo los de Uds., me siento en casa, rodeada de amigos. Los amigos por cierto son Uds, los miembros de la AEEC, que en buena hora se han unido a nuestras aventuras y espero compartan con nosotros esta nueva, que es el **Tercer Congreso Virtual de Cardiología, donde no me cabe duda cumplirán un papel preponderante en vuestro Simposium de enfermería.**

Sólo me queda agradecerles, y felicitarlos por vuestra actividad permanente e instarlos a escribir más todavía.

Les envío un fuerte abrazo y les deseo lo mejor en sus vidas profesionales y personales

Silvia

### Prof. Dra. Silvia Fedchteyn de Eskenazi

Moderadora y Coordinadora de Image-pcvc  
Moderadora de Nursing-AEEC  
Coordinadora de difusión TCVC [www.fac.org.ar/tcvc](http://www.fac.org.ar/tcvc)